

まちのニュース

Topics

鬼北町観光親善大使「夢²大使」決定



写真左：藤川心さん・右：横田亜希子さん

町内外で開催される鬼北町のイベントや公的行事において、鬼北町の魅力を発信することを目的とした、観光親善大使「鬼北町夢²大使(ゆめゆめたいし)」。この6代目として、鬼北町在住の藤川心さん=国遠=と横田亜希子さん=清水=が、このたび任命されました。

2人には今後、町内外で開催される各種イベントなどで鬼北町の魅力をPRしていただきます。

問 役場 産業課 商工観光係 内線2213

Topics

尊い命の犠牲を胸に、平和への誓い新たに

「鬼北町戦没者追悼式」は10月20日、広見体育センターで執り行われました。

式では、鬼北町遺族会の武田清行会長が「私たちは今あらためて二度と悲しみの歴史を繰り返さないよう恒久平和の決意を新たにしたい」と追悼の言葉を述べ、約200人の参列者が鬼北町内684柱の御靈に対し、献花を行いました。

また、今年は戦後70年という節目の年であることから、会場内には遺族から提供された戦時中の手紙や写真などの展示が行われ、参列者たちは当時の面影を偲ぶかのようにそれらを眺めていました。



1 献花をした後、故人を偲び、じっと祭壇を見つめる参列者 2 当時を物語る遺品の数々に、当時を懐かしむ参列者たち。自然と会話は当時の思い出話へ

Topics

ゆずの爽やかな香りに包まれて

11月3日、道の駅日吉夢産地で「秋の大収穫祭＆ゆずまつり」が行われました。

季節の野菜やゆず、特産品の販売、そして栗ひろいや野菜釣りなど、会場内は「鬼北ならでは」で埋め尽くされ、訪れた人たちを楽しませていました。

また今年は、「誕生！武左衛門鍋コンテスト」の決選投票が行われ、試食をした来場者たちの投票によって、河口佳奈さん(河原学園)が作った「つくね鍋」が見事優勝の座に輝きました。



1 武左衛門鍋に投票する来場者。多くの人が投票に参加した 2 精一杯の力を込めて野菜釣りに挑戦中 3 恒例のゆず絞りゲーム。参加者たちの目は真剣そのもの

Topics

年齢性別問わず気軽にスポーツを



1 「ラケットテニス」を楽しむ参加者 2 「囲碁ボール」。仲間と協力して、知恵と技術で相手に挑む



11月1日、鬼北総合公園体育館で「ニュースポーツ体験デー2015」が行われました。

「ニュースポーツ」とは、勝敗にこだわらずレクリエーションの一環として楽しむスポーツのことで、この日は町内から老若男女46名が参加して、「ラケットテニス」「カローリング」「囲碁ボール」の3種目を体験。どの種目も、誰でも気軽に出来るスポーツとあって、参加した人たちは終始、和気あいあいとした雰囲気でスポーツを楽しんでいました。